
CONSEIL ECOLE DU 12 MARS 2024 

Nombres d'élèves en ULIS 
Normalement 12 maximum 
14 en classe 

Eva Garnier, Rafael Espinera CE1, Sandra Fagnot ULIS, Luciana Da silva CP-CE1, Emilie Aubert CP, 
Hugo Plantade CE2, Carole Artillan CM1, Valérie Barthe CM1, Nerijei Mandjay CM2, Hadda Labsi 
CE1, Christelle Gasc CM2, Carole Campagne CE1, Daphnée Delmas CE2, Morgane POL CE2, 
Sylvaine Delloye CP, Sandrine Sensebe CP, Lator Zorra FCPE, Mme El Harrouf FCPE, Charlotte 
Guigne CLES, Cyrielle Maria CLES, Aurélie Roger CLES, Loic Miravete CLES, Carine Graffeille CLES, 
Victor Denouvion Maire, Lionel Guerrero Adjoint, Emilie Brugère affaire scolaire, Patrice Langella 
Directeur école 

Effectif actuel élèves : 
Ecole : actuellement 358 élèves répartis sur 14 classes + 2 groupements (ULIS et UPE2A) 

Nombres d'enfants (matin/midi/soir), nombre d'encadrants 
ALAE : 88  le matin, 294 le midi, 105 le soir 
21 anim le midi/ 6 le soir 
2 abandons de postes, il en manque 4 
Période hivernale : 3 algécos : accueil max 90 enfants en intérieur 

Effectif par classe et par niveau pour la rentrée prochaine : 
358 élèves 
59 CP 
85 CE1 
83 CE2 
73 CM1 
58 CM2 

+ 17 nouvelles inscriptions depuis septembre

Logements : 
Lacarra : 50 logements livrés 23 
En face de la gendarmerie : 86 T1 et T2 : séniors / 105 logements 
CI la double : 12 logements annulés 
Gérona régis : 4 T3/ 21 T4/ 4 T5 
Aval promotion : 15 logements 
2024 : 909 logemnts qui auraient dû démarrer en 2024 

Nombre d'AESH, nombre d'élèves notifiés I et M 
AESH : 8 AESH + 1 dédiée à l'ULIS 
Présentes pour 34 enfants notifiés dont 9 en I 
Actuellement 9 dossiers en cours 
Le CLES nous a informé avoir participé et défendu les besoins pour les écoles de St Jory au comité 
de pilotage du PIAL le 27/03, ils ont envoyé une mises en demeure au PIAL et ils ont reçu le 
soutien du Maire et de l’élu des Affaires scolaires qui a également envoyé une mise en demeure 
au DASEN afin de faire avancer les choses. 



Retour exercice incendie 
Exercice qui s’est déroulé sans souci particulier. Soucis avec l’alarme incendie 
Alarme incendie réglée depuis. 

Portillon et sécurité des enfants 
Condamné car le terrain  n’est plus communal mais privé et n'appartient plus à la mairie. 
La mairie va étudier la possibilité de mettre une serrure avec un pass pour évacuer en cas de 
besoin 

PPMS intrusion : Les verrous papillons demandés depuis plusieurs années devraient être posés 
bientôt car Devis revus à la baisse. En bonne voie. 

Plan canicule et adaptations 
Brasseur d'air : idéal 2 par classe (2 500€ pièce) → à l'étude 

Projet 1 000 arbres : il y en a eu moins de 300 
Faire un peu moins d'arbres mais des arbres plus conséquent 

Toulouse métropole propose un projet 2026-2028 
Proposition aux affaires scolaire au programme oasis : normalement éligible pour faire des cours 
oasis sur 30% de la cour maximum (600 000/700 000€) 

Utilisation de l'ENT 
50% des parents se sont connectés à l'ENT. 
Une relance des parents jamais connectée devrait être faite, les membres du CLES disent que 
l’ENT n’est pas forcément simple à prendre en main et que l’application Android se déconnecte de 
temps en temps (donc plus de notification), pas d’application sur IPhone. Et il faut activer 
manuellement les notifications par e-mail. 

Gymnase : dans l'idéal, de combien de créneaux l'école aurait besoin 
ALAE : 2 fois par semaine sur le temps du midi 
Projet sur l’handisport : rugby fauteuil 
Le foot 1 fois par semaine au gymnase encadré avec un nombre d'inscrit 
Peut être le stade ? 

Ecole : planning établi en fin d'année avec les écoles (privé, Georges Brassens) 
Privé plus de créneaux car il y a une convention (paye plus) 

Point sur les jeux dans la cour 
On a amené plusieurs jeux : jeux de billes → on se questionne de les garder. 
Peut-être des plaques de billes (devis de 450€) 
Boite de livres ? 
Cordes à sauter, élastiques, craies, ballon (une récré par classe) 

Fournitures scolaires parents 
L’école fournit les cahiers et a demandé une ramette cette année à la vue de l'inflation générale. 

Fête de l'école : Est prévu le 25 juin au soir avec les parents 



Quels sont les prochains travaux, entretiens prévus dans l'école 
VMC 

Photocopieur : nouveau contrat demandé 

Le CLES a donné à la mairie une liste qui regroupe les travaux notés dans  les comptes rendus des 
3 dernières années et non réalisés 

Les membres du CLES ont remis un chèque de 2088€ pour réduire le coût des sorties scolaires 
pour les familles ou offrir aux enfants un spectacle, une sortie… 




